

子どもたちの実り多い活躍

校庭の木々も色づき、秋の深まりが感じられる頃となりました。

10月13日(日)には、子どもたちが楽しみにしていた運動会が、「西麻植地区秋季運動会」の形で開催することができました。当日までは、天候も心配されていましたが、子どもたちの思いが叶い、秋晴れの晴天の下、充実した運動会をおくることができました。「走りきる！ 転んだって ゴールの先には 仲間の声」のスローガン通り、子どもたちはどの種目にも自分の力を最後まで出し切って頑張っていました。子どもたち一人一人の大きな成長につながったと思います。

大勢の保護者の皆様・地域の皆様の応援が、子どもたちを勇気づけてくださいました。大変お世話になりました。子どもたちの中には、前日まで練習を頑張っていたのに、当日体調を崩して残念ながら参加できなかった子どももいました。保護者・地域の皆様方には、用具の出し入れや人数集め等でご迷惑をおかけしたこともあったかと存じますが、改善点等は今後の開催に繋げていけたらと思います。

5・6年生は、11月1日(金)、広島への平和学習に行ってきました。全員が参加できて、貴重な体験をしてきたことを嬉しく思います。これも保護者の皆様方のご理解・ご協力があったからこそだと思います。子どもたちの平和に対する思いや人に感謝する気持ち等、平和学習で学んだことを、これからの生活の中で実践し、さらに成長できることを期待します。

これからの2学期後半にもいくつかの行事が待っています。11月10日(日)には、「地区防災訓練」、11月22日(金)には、「市小学校音楽会」、12月1日(日)には、「人権・同和問題学習発表会」、12月8日(日)には、「西麻植会館祭」、12月17日(火)には、「校内持久走大会」と子どもたちが参加し活躍できる場面があります。子どもたちの成長を応援していきましょう。日程等の詳しい内容につきましては、これから配布する文書等でご確認ください。

【西麻植地区秋季運動会】

